

Frau Kusserow stellte die beiden nachfolgend genannten schriftlich vorliegenden Mitteilungen, wie sie auch von der Pressestelle der Stadt Sankt Augustin veröffentlicht wurden, kurz vor und erläuterte diese in einer knappen Zusammenfassung.

Im Anschluss stellte Frau Bergmann-Gries Frau Kusserow als neue Fachbereichsleiterin des Fachbereiches Soziales (FB 4) vor, verband dies mit ihrer Vorfreude auf die zukünftige, gute Zusammenarbeit und wünschte Frau Kusserow für ihre bevorstehende Tätigkeit alles Gute.